

Ciudad de México, 1 de abril de 2024
Boletín 65/24

CON JANECARLO LOZANO LA GUSTAVO A. MADERO CONTINUARÁ POR EL SENDERO DE PAZ Y DERECHOS: CLARA BRUGADA

- La morenista mostró su apoyo a la candidatura de Lozano Reynoso y aseguró que desde la Jefatura de Gobierno respaldará los proyectos que brinden bienestar a la población
- Convocó a los maderenses a sacar la conciencia el próximo 2 de junio y refrendar a la GAM como bastión de la Cuarta Transformación
- Janecarlo Lozano se comprometió a no fallar y a hacer un gobierno del pueblo, incluyente y de soluciones

La alcaldía Gustavo A. Madero continuará por el sendero de la paz y los derechos de la mano de Janecarlo Lozano como próximo alcalde de esta demarcación, señaló Clara Brugada Molina, candidata a jefa de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, integrada por Morena, PT y PVEM, en el arranque formal de la campaña de las y los candidatos a la alcaldía y diputaciones locales en la segunda demarcación más poblada de la ciudad.

“Quiero decirle al candidato Janecarlo Lozano que confiamos en él, que va a tener todo nuestro apoyo, que sabemos que nos vamos a regir en los valores de la Cuarta Transformación: no robar, no mentir y no traicionar a nuestro pueblo”, afirmó.

Clara Brugada aseguró que Lozano Reynoso realizará un buen gobierno y se comprometió a apoyar decididamente los proyectos que traigan bienestar a la población desde la futura Jefatura de Gobierno que encabece.

De manera que llamó a la ciudadanía, simpatizantes y vecinos de la Gustavo A. Madero a sacar la conciencia el próximo 2 de junio para que la coalición “Sigamos Haciendo Historia” gane en la Ciudad de México, y esta demarcación se refrende como bastión del obradorismo y de la Cuarta Transformación.

Ante vecinos que se dieron cita en la explanada de esta alcaldía, entre consignas y gritos de apoyo, la aspirante a la Jefatura de Gobierno destacó entre sus propuestas la implementación de un programa de mantenimiento mayor de las

escuelas públicas mediante un esfuerzo compartido entre las alcaldías y el Gobierno de la Ciudad; "todo el apoyo a las escuelas públicas en la Ciudad de México", subrayó.

Además, expuso que la CDMX se convertirá en la capital de la política social con la ampliación y fortalecimiento de los programas sociales implementados por la próxima presidenta de México, la Dra, Claudia Sheinbuam, que ahora abarcarán desde la cuna, pasando por la juventud y para los adultos mayores. "Hoy nos toca continuar con el gran esfuerzo de la Dra Claudia Sheinbaum", señaló.

En su intervención, el candidato a alcalde en la Gustavo A. Madero por Morena, PT y PVEM, Janecarlo Lozano, se comprometió ante Clara Brugada a que el próximo 2 de junio la GAM será la alcaldía que más votos sume al triunfo de las candidatas a la Presidencia de la República y a la Jefatura de Gobierno; "Gustavo A. Madero será la alcaldía que más votos aporte a la próxima presidenta y la próxima jefa de Gobierno en toda la ciudad", aseguró.

Asimismo, el candidato morenista por GAM delineó su programa de gobierno en 10 acciones: modernización de la seguridad con la instalación de 10 mil videocámaras de vigilancia, construirá 100 senderos seguros con espacios culturales, construcción de Cendis, en los primeros 100 días creará la policía violeta y en el primer año de su gobierno se comprometió a construir 10 parques públicos,

También expuso que construirá un megacaptador de agua de lluvia en la Sierra de Guadalupe, y el Deportivo Hermanos Galeana lo convertirá en centro cultural, deportivo y recreativo del más alto nivel. De igual forma, dijo que construirá 10 clínicas para la atención de la mujer, instalará farmacias con medicamentos gratuitos en toda la demarcación y convertirá a la GAM en la alcaldía más iluminada.

Finalmente, Janecarlo Lozano afirmó que su gobierno será ejemplo de un gobierno del pueblo, incluyente, de un gobierno que soluciona para transformar; "aquí y ahora quiero hacer mi más transparente compromiso, no les voy a fallar, no les vamos a fallar, no tenemos permitido fallar, juntas y juntos lograremos que GAM sea la alcaldía más segura y digna para vivir de la ciudad".

En el arranque de campaña de las y los candidatos en GAM asistieron como invitados especiales el presidente de Morena en la ciudad, Sebastián Ramírez; la presidenta del PT local, Magdalena Nuñez; los candidatos al Senado, Ernestina Godoy y Omar García Harfuch; las y los candidatos al Congreso local, Yuriri Ayala y Alberto Urincho; y los candidatos al Congreso federal, César Cravioto y Pepe

Benavides, así como organizaciones y sindicatos como el sindicato nacional 25 de Marzo, Fuerza Democrática, coalición Copres, entre otros.

—oo0oo—